

Beschluss

des Stadtrates

gefasst in öffentlicher Sitzung

Straßenumbenennung der Josef-Fischer-Straße unter Berücksichtigung geeigneter Vorschläge aus der Bürgerschaft

1. Der Bericht der Stadtplanung und Bauordnung vom 21.03.2022 dient zur Kenntnis.
2. Die im beiliegenden Lageplan dargestellte Erschließungsstraße wird als

Schelmenhofstraße

benannt.

Jastimmen: 37 Neinstimmen: 0 Anwesend: 37

Originalbeschluss an 402 (über den Referatsleiter)

Kaufbeuren, 29.03.2022

Stefan Bosse
Oberbürgermeister